

大学校見学会を2024年10月22日に開催しました

ご参加者からの感想

「実習の部屋がたくさんあってすごくよかったです」。

紅葉の中、2024年10月22日に埼玉県立入間向陽高等学校2年生の50名の皆さんが国立看護大学校の見学にいらっしゃいました。

飯野京子看護学部長による大学校説明の後、実習室や図書館、体育棟などを見学し、食堂「山茶花」を利用していただきました。

大学校説明

「国内だけではなく国外に広く貢献するための工夫がされていて、とても良いと感じました」。



200mトラックのグラウンドは東京都多摩地域におけるドクターヘリのランデブーポイントになっています。

「自然が豊かなところや、ドクターヘリが止まる場所など他にはない魅力があっていいなと思いました」。

実習室



図書館



「人体模型などリアルな感じがあって実習にとっても最適だと思いました」。

「実習室を見学させていただき、設備が整っていて特に助産師の設備が整っていて驚いた。施設が綺麗だった」。

図書館には7室の学習個室の他、グループ学習室もあります。

「自然豊かで先生も明るく、図書室の個別室など設備が整っていてとてもよかったです」。

しっとりジューシータンドリーチキンと
エビカツ、プチデザート



営業時間

平日11時～14時



「食堂のメニューの種類が豊富で楽しみです!!」



かき揚げそば



「施設が全部綺麗ですごく良かったです」。

「みんな挨拶されていてとてもよかったですと思います」。



陶板レリーフ 藤原郁三「生命の河」



「綺麗な学校で実習設備なども兼ね備わっているのびのび学ぶことが出来そうだと思います。魅力的に感じたのでオープンキャンパスにも行ってみたいと思いました」。



今後も、看護の道を志す皆様に向けて、国立看護大学校の魅力を伝える機会を提供してまいります。ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。